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Ata

 

EMPRESA MINEIRA DE COMUNICAÇÃO

 

Ata da 9ª reunião ordinária do Consad-EMC - Conselho de Administração da Empresa Mineira de
Comunicação, realizada em 21 de dezembro de 2021, às 10h30.

 

Pauta:

1 - Plano de Cargos e Salários;

2 - Aprovação da Polí�ca de Gestão de Riscos;

3 - Assuntos Gerais.

Conselheiros presentes:

José Oliveira Júnior - presidente do Consad-EMC,

Antônio Carlos Caldeira Ramos - representante do co�sta majoritário,

Mauro Araújo Câmara - representante do co�sta minoritário,

Maristela Rangel Pinto - representante do co�sta majoritário,

Lina Patrícia Rocha Laredo - representante dos empregados da EMC.

 

Presentes, pela EMC:

Sérgio Rodrigo Reis - presidente,

Ká�a Carneiro – diretora-geral,

Ike Yagelovik - diretor de Conteúdo e Programação,

Eduardo Gomes - diretor de Planejamento, Gestão e Finanças, 

Elaine do Carmo Luz – assessora jurídica,

Simone Pio Viana - assessora de Comunicação,

Bruno Diniz Silva Neves - assessor de Tecnologia da Informação e Computação,

Flávia Moreira - diretora de Desenvolvimento e Promoção do Audiovisual,

Fábio Caldeira - diretor de Captação, Projetos e Parcerias,

Martha Helena Rodrigues Lima - controladora seccional.

 

Reunião

 



O presidente da EMC, Sérgio Rodrigo Reis, começou a reunião fazendo um balanço dos trabalhos durante o
ano e felicitando os presentes pelo Natal e Ano Novo. Em seguida Ká�a Carneiro, diretora-geral da EMC
apresentou a pauta destacando que o começo seria com a parte de Assuntos Gerais para apresentação do
novo selo ”Cidade Amiga do Audivisual”. O selo foi apresentado pela diretora de Desenvolvimento e
Promoção do Audiovisual da EMC, Flávia Moreira. Flávia reforçou o convite para par�cipação de todos no
lançamento do selo, marcado para o final do dia, às 18 horas, em Nova Lima, primeira cidade do Estado a
receber o selo. Lembrou também que, no evento, será lançado um formulário de cadastramento das
cidades interessadas em ter o selo. Explicou como será feito esse cadastramento, mostrou, por meio de
uma apresentação, a concepção do selo e o alcançe da ação para es�mular a produção audiovisual em
Minas.

O selo faz parte do projeto “luz, Câmera, Ação” da Secult (Secretaria de Estado de Cultura e Turismo) que
prevê várias ações, entre elas a criação da EMC PLAY, plataforma pública de streaming, que está sendo
desenvolvida pela EMC e a reestruturação da Minas Film Commission, que também está sob o
gerenciamento da EMC.

Ká�a Carneiro deu prosseguimento a outra pauta da reunião, a reformulação do Plano de Cargos, Salários e
Carreiras da EMC (PCSC - EMC). Ela lembrou o esforço feito para a discussão do assunto com os sindicatos
representantes dos trabalhadores, atendendo à reivindicação feita por eles. José Oliveira Júnior, presidente
do Consad-EMC, lembrou que fez parte de grupo de discussão com representantes dos trabalhadores e que
haviam chegado a um resultado bastante sa�sfatório, que se materializa na nova proposta. E que essa
proposta, após aprovação pelo Consad-EMC, será apresentanda aos representantes dos trabalhadores. O
diretor de Planejamento, Gestão e Finanças, Eduardo Gomes, passou então a fazer a apresentação técnica
sobre as mudanças no PCSC - EMC.

A conselheira Lina Rocha perguntou se, com a criação das novas carreiras no PCSC - EMC, haverá mudança
na carga horária de alguns servidores. Eduardo Gomes explicou que os colaboradores serão inseridos em
novas carreiras mas não haverá mudança na carga horária. Lina falou sobre a importância dessa negociação
para a criação de novas carreiras, que a mudança está sendo bem acordada com os trabalhadores, que é
uma modernização do trabalho. Sérgio Reis disse que as novas tecnologias exigem essa mudança de
enquadramento das a�vidades desenvolvidas na área da Comunicação. E que essa adequação é importante
para garan�r a dignidade dos trabalhadores. O conselheiro Antônio Carlos Ramos perguntou como será
feita a qualificação desses trabalhadores para o exercício das novas funções. Ká�a Carneiro pediu que
ficasse registrado na reunião que essa capacitação será oferecida pela EMC , a empresa vai assumir essa
responsabilidade. Antônio Carlos perguntou o que vai acontecer com as pessoas que, apesar da capacitação
oferecida, não conseguirem absorver as novas a�vidades. Ká�a disse que o diálogo com as pessoas
envolvidas tem mostrado que elas estão dispostas a absorver as novas funções, são pessoas que já
demonstraram essa flexibilidade.

O conselheiro Mauro Câmara se disse sa�sfeito com a proposta apresentada, que as explicações mostram
que está bem acordada com os servidores. Ká�a lembrou que a nova proposta está adequada às novas
diretrizes do Estado, já que não apresenta impactos financeiros. A proposta então foi colocada em votação
e teve a aprovação de todos os conselheiros. Sérgio Reis lembrou que, após a aprovação do Consad-EMC, a
nova proposta do PCSC - EMC deverá passar por outras instâncias de governo para aprovação final e
implantação.

Ká�a Carneiro apresentou então a proposta de Polí�ca de Gestão de Riscos da EMC. Martha Lima,
controladora seccional, falou sobre a metodologia da proposta, que é a mesma que está em vigor na
Administração Pública do Estado. Em seguida Eduardo Gomes fez a apresentação técnica da proposta e
esclareceu as dúvidas dos conselheiros.

Ká�a apresentou o vídeo feito para divulgação interna da proposta do Planejamento Estratégico da EMC.
Falou também sobre o processo de construção do documento, aberto agora para par�cipação dos
colaboradores. Mauro Câmara, que também par�cipou da construção do Planejamento Estratégico, elogiou
a forma de comunicação. E que o processo de discussão do documento foi muito rico, com discussões
intensas mas muito ricas, com um resultado muito posi�vo. Os conselheiros aprovaram a Polí�ca de Gestão
de Riscos da EMC.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.



Documento assinado eletronicamente por Sérgio Rodrigo Reis, Presidente, em 29/12/2021, às 10:47,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Ka�a Marilia Silveira Carneiro, Diretora-Geral, em
29/12/2021, às 10:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Luiz Henrique Yagelovic, Diretor, em 29/12/2021, às 11:05,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo Cesar Silva Gomes, Diretor, em 29/12/2021, às
11:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Elaine do Carmo Luiz, Advogada, em 29/12/2021, às 14:21,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Maristela Rangel Pinto, Chefe de Gabinete, em 29/12/2021,
às 17:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222,
de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Lina Patricia Rocha Laredo, Empregada Pública, em
29/12/2021, às 17:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Mauro Araújo Câmara, Assessor(a), em 30/12/2021, às
10:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Antonio Carlos Caldeira Ramos, Conselheiro, em
30/12/2021, às 11:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por VANELI WALESKA FALCI CARVALHO, Assessora, em
03/02/2022, às 15:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Flavia Cris�na Assis Moreira, Diretora, em 14/02/2022, às
20:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Bruno Diniz Silva Neves, Assessor, em 21/03/2022, às 15:53,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 40205171 e o
código CRC 06A69E0B.

https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
http://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0


Referência: Processo nº 3150.01.0000047/2020-93 SEI nº 40205171


